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Universitäts- und Hansestadt Greifswald    05.01.2016 

Ortsteilvertretung Wieck/Ladebow 

 

N i e d e r s c h r i f t 

 

der öffentlichen Sitzung der Ortsteilvertretung Wieck/Ladebow  

am Dienstag, 5. Januar 2016, 

Sitzungsraum Ladebow, Max-Reimann-Straße 13 A 

 

 

Beginn: 19:00 Uhr 

Ende:    21.30 Uhr 

 

 

 Anwesenheit 

 

Herr  Christian Kruse    entschuldigt 

Herr  Heino Förste  

Frau  Monika Förste  

Frau  Renate Kliefoth  

Herr  Bernd Lieschefsky  

Herr  Rainer Millahn    entschuldigt 

Herr  Rainer Mutke  

Herr  Wolf-Michael Otto  

Herr  Thorsten Reul  

  

  

 Gäste 

 

 Frau Schätzchen 

 Herr Lubs 

 Herr Wilde 

 

 Wiecker und Ladebower Bürger 
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Tagesordnung 

 

 1. Eröffnung der Sitzung 

 2. Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung 

 3. Bestätigung der Niederschrift vom 13.10.2015 

 4. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 

 5. Kontrolle der Beschlüsse, Anregungen und Empfehlungen der Ortsteilvertretung 

 6. Beratung der Beschlussvorlagen 

 6.1. 
Erstellung eines Kulturwirtschaftsberichtes für die Universitäts- und Hansestadt 

Greifswald Dr. Ulrich Rose (AL), Fraktion DIE LINKE, interfraktionell angestrebt  

 6.2. Nachnutzung der Fußgängerbehelfsbrücke Wieck Dez.  II,  Amt 66 

 6.3. 

21. Änderung des Flächennutzungsplans der Universitäts- und Hansestadt Greifs-

wald, Feststellungsbeschluss 

(Bereich der 1. Änderung des Bebauungsplans Nr. 52 – Ladebower Chaussee –) 

Dez.  II,  Amt 60 

 6.4. 
1. Änderung des Bebauungsplans Nr. 52 – Ladebower Chaussee - , Satzungsbe-

schluss Dez.  II,  Amt 60 

 7. Informationen der Verwaltung 

 8. Informationen des Vorsitzenden 

 9. Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder der Ortsteilvertretung 

 9.1. Bericht vom Treffen von Vertretern der OTV mit der KGM Wieck-Eldena-Ladebow 

 9.2. ISEK 

 10. Schluss der Sitzung 

 

 

 

TOP 1. Eröffnung der Sitzung 

Die Sitzung wurde durch den Vorsitzenden der OTV eröffnet. 

 

 

TOP 2. Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung 

Es wird in die Tagesordnung der TOP 9.2  ISEK aufgnommen. 

 

 

TOP 3. Bestätigung der Niederschrift vom 13.10.2015 

Das Protokoll wurde einstimmig bestätigt. 

 

 

TOP 4. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 

 

-Wertstoffcontainerplatz in der Neuen Straße wird durch eine Kette versperrt. 

Es ist nicht möglich Papier und Flaschen dort zu entsorgen. 

Dieser Zustand muss umgehend verändert werden. 

Es wurde gefordert, dass als Ersatz für diesen Standort ein neuer Stellplatz ge- 

Schaffen wird. Wie ist der Sachstand? 
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-Es erfolgte eine Änderung zur Betreibung des Hafens. 

Antwort: BIMSCH-Genehmigung wurde zu Gunsten des Getreide und Düngemit-

telumschlages verändert. 

Waren können im Hafen von Mo-Sa. bis 22:00 Uhr umgeschlagen werden.  

Nacht-und Sonntagsarbeit ist nicht gestattet, Ausnahmen können auf Antrag ge-

nehmigt werden 

 

Wiecker Brücke 

Die Taktschaltungen an der Brücke sollten in den Morgen- und Feierabendstunden 

verkehrsabhängig  geschaltet werden. Es kommt morgens in Wieck und nachmit-

tags  auf der Straße zur Mühle zu Rückstaus. 

 

-Lampe auf dem Ochsensteg Höhe Stichkanal ist schief 

 

 

TOP 5. Kontrolle der Beschlüsse, Anregungen und Empfehlungen der Ortsteilvertretung 

 

-Ampelschaltung Stralsunder Straße in Ladebower Chaussee 

Die Ampelschaltung ist für Linksabbieger zu kurz. Es muß ein sicherer Verkehrs-

fluß für Linksabbieger gewährleistet werden. Wie ist der Stand zum geplanten 

Kreisverkehr? 

 

-Pumpe in Wieck - Dorfstrasse 

Die Pumpe liegt noch an der Kette. Das ist nicht hinnehmbar. 

Die OTV fordert, die Pumpe wieder funktionstüchtig zumachen. Es muss ein ge-

räuschloses Pumpen möglich sein. 

 

-Deichbau in Wieck 

Warum wurde der Rückbau des Deiches im Herbst  durchgeführt. Bei der gesam-

ten Verzögerung hätte der Deich auch noch den Winter stehen bleiben können 

und so den Ort vor Hochwasser schützen können. Die Bürger sind empört. 

 

Auswertung Silvesternacht 

In Wieck wird der Müll nicht beräumt.  

Die Bürger wurden nicht wie gefordert darüber informiert, wie  in Wieck mit Feuer-

werkskörpern  umgegangen werden muss. 

Die OTV fordert, dass eine klare Satzung erstellt wird, die den Umgang mit Feuer-

werkskörpern in schilfgedeckten Wohnbebauungen regelt. 

 

-Weiterhin ist das wilde Parken auf dem Dorfplatz ein Problem. 
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TOP 6. Beratung der Beschlussvorlagen 

 

 

TOP 6.1. Erstellung eines Kulturwirtschaftsberichtes für die Universitäts- und Hansestadt 

Greifswald 

Zur Kenntnis genommen. 

 

 

TOP 6.2. Nachnutzung der Fußgängerbehelfsbrücke Wieck 

Der Vorschlag die Fußgängerbehelfsbrücke einzulagern, wird einstimmig  ange-

nommen. 

 

 

TOP 6.3. 21. Änderung des Flächennutzungsplans der Universitäts- und Hansestadt 

Greifswald, Feststellungsbeschluss 

(Bereich der 1. Änderung des Bebauungsplans Nr. 52 – Ladebower Chaussee –) 

Einstimmig bestätigt. 

 

 

TOP 6.4. 1. Änderung des Bebauungsplans Nr. 52 – Ladebower Chaussee - ,  

Satzungsbeschluss  

Einstimmig bestätigt. 

 

 

TOP 7. Informationen der Verwaltung 

-Bürgerspechstunde des Oberbürgermeisters Dr.Fassbinder 

Am 3.3.2016 von 16:30 – 18:00 Uhr findet die Sprechstunde im Versammlungs-

raum Ladebow, Max-Reimann-Straße 13a statt. 

 

-Kleine Anfrage vom 11.11.2015  - neue Leiterin des Sozio-kulturellen Zentrum 

St.Spiritus von der Alternativen Liste 

Die Antwort liegt der OTV vor. 

 

-Kleine Anfrage zur wirtschaftlichen Entwicklung des Gewerbehafens Ladebow 

durch Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 

Die Antwort liegt der OTV vor. 

 

-Kleine Anfrage vom 6.11.2015 zu Geldanlagen der Stadt 

 und ihrer Eigenbetriebe durch Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 

Die Antwort liegt der OTV vor. 

 

-Kleine Anfrage Dr. Ullrich Rose vom 22.10.2015 

Einsatz von bleifreier Munition auf städtischen Flächen (Bürgerschaftsbeschluss 

B411-21/11 



Niederschrift der öffentlichen Sitzung der OTV Wieck/Ladebow vom 05.01.2016 

 

Seite - 5 - 

 

Die Antwort liegt der OTV vor. 

 

-Schreiben von Herrn Dr. Kerath zu den Bewohnerparkausweisen 

Die Antwort liegt der OTV vor. 

 

-Straßeninstandsetzung in der FPS Ladebow 

Im Zuge der Vorbereitung der Gespräche für die Haushalte 2017 ff. ist der Ab-

schluss der Vorplanung und die Erstellung der Entwurfsplanung zu oben genann-

ten Projekt im Zeitraum bis Ende April 2016 vorgesehen. Mit der Entwurfsplanung 

können dann auch genauere Aussagen zu den Kosten getroffen werden. 

 

 

TOP 8. Informationen des Vorsitzenden 

-Antwortschreiben vom Ministerium für Energie, Infrastruktur und Landesentwick-

lung zur Wiederherstellung der ursprünglichen Tiefe der Fahrrinne 

Schreiben der OTV wurde an das Wasser- und Schifffahrtamt weitergeleitet. 

 

-Flugplatzsiedlung Ladebow, Denkmalpflegerische Zielstellung (DZ) 

Es liegt noch kein konkreter Termin für die Fertigstellung der DZ vor. 

 

-Bolzplatz am Ochsensteg 

Der Bolzplatz wurde von Wildschweinen zerwühlt. 

Im Frühjahr wird er durch das Tiefbauamt wieder hergerichtet. 

 

-Schreiben der OTV  an den Oberbürgermeister als  Antwort auf den OZ Artikel am 

26.11.2015 zum Seehafen Ladebow, Antwort noch ausstehend 

 

-Papierkorb am Parkplatz Ladebow, Max-Reimann-Straße 

Der Papierkorb wurde durch eine Sprengung zerstört und wurde inzwischen ersetzt 

. 

-Anfrage zum Stadtplan am Parkplatz Max-Reimann-Straße, im Ortsteil Ladebow 

und Wieck , An der Mühle 

In der Stadtverwaltung soll geprüft werden, ob die Stadtpläne durch spezifische 

Ortsteilpläne ausgetauscht werden können.  

 

-Aufstellung eines Ortseingangsschild OT Wieck an der Straße zur Mühle aus Rich-

tung Eldena kommend 

Schreiben an das Tiefbauamt mit der Bitte um Prüfung 

 

 

TOP 9. Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder der Ortsteilvertretung 

 

 

TOP 9.1. Bericht vom Treffen von Vertretern der OTV mit der KGM Wieck-Eldena-Ladebow 

Am 25.11.2015 um 18:30 Uhr fand im Gemeinderaum  das Treffen statt. 
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Gegenseitige Einladungen sollen wieder intensiviert werden. Alle Plakate von Ver-

anstaltungen der Kirchgemeinde werden auch im Schaukästen Ladebow  und 

Wieck veröffentlicht. 

Gemeinsame Projekte werden organisiert und durchgeführt. 

 

 

TOP 9.2. ISEK 

Alle Bürger wurden aufgerufen ihre Ideen schriftlich mitzuteilen. Dazu standen 

Boxen beim Bäcker in Wieck, in der Kirche, ein Briefkasten in Ladebow bereit. 

Weiterhin war auch eine Beteiligung per Mail oder Postweg möglich. Es sind viele 

Ideen eingegangen.  

Diese Ideen werden in die nächste Denkwerkstatt mitgenommen. 

 

 

TOP 10. Schluss der Sitzung 

 

 

gez. 

 

Bernd Lieschefsky  

Vorsitzender der Ortsteilvertretung 

 


